

Discovery H. S. Kanzaki

2018. 5. 21

第394号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ



5月12日(土)・13日(日)にウイנק陸上競技場において、「第70回西播高等学校陸上競技対校選手権大会」が行われました。2日目は悪天候の中、多くの選手が自己ベストもしくは、それに近い記録を残しました。その中でも、3年生の古川真夢君が男子やり投げで、48m78を投げ自己ベストを更新。この記録で3位となり、県総体への出場資格を得ることができました。県総体ではさらに記録を伸ばし、上位入賞を目指したいです。

総体特集② 陸上競技部

バドミントン部

4月21日(土)・22日(日)・29日(日)・30日(月)に姫路市スポーツ会館において、「第62回兵庫県高等学校総合体育大会バドミントン競技西播地区大会」が行われました。ダブルスではベスト64に松田・波多野ペア、山本・池本ペア、北田・内藤ペアが入りました。シングルスでは黒田拓矢、北田征馬、波多野葵、池本優衣、青田茉莉が3回戦進出を果たしました。部員全員がベストを尽くした大会となりました。

卓球部

5月3日(木)・4日(金)に、ウイנק体育館において、県高等学校総合体育大会卓球競技西播予選が行われました。個人戦は、男子がシングルス・ダブルスとも3回戦まで進出しましたが、県大会出場は達成できませんでした。団体戦では、1回戦で自由ヶ丘高校を3対1で破

り、2回戦では網干高校と対戦し、2対3で惜しくも敗退しましたが、県大会出場枠に入り、出場を決めました。県大会でも普段の練習の成果を十分に発揮してくれることを期待しています。この大会を機に1、2年生が中心の部活動へと移行しますが、3年生も引き続き後輩の指導をしていくことと思いません。



県民体育大会出場

自転車競技部

5月13日(日)、兵庫県立明石公園自転車競技場において、第72回兵庫県民



体育大会自転車競技大会が行われました。個人では、3年生の原田君が優勝を含む2種目で入賞することができました。3年生の多田君が2種目で入賞しました。3年生の小林君がスプリントで第2位に入賞しました。1年生の女子の選手森角さんも優勝種目を出すことができました。団体種目も優勝することができましたが、目標のタイムには届いていないので、県総体に向けて練習に打ち込み、団体競技でも全国出場を果したいと思えます。目標の一つの県総体まであと少しとなりました。必ず総合優勝連覇を果たしたいと思えます。

ちょっと一言 ◇前回に続き、総体特集です。陸上競技部、卓球部、自転車競技部の各試合結果が内容の中心でありました。いずれの競技においても、結果を出すためには日々の取組がものをいいます。「継続は力なり」何事においても継続することは大変な努力が必要であり、地道な努力を続けていけば、やがて積み重ねが力となっていきます。(T. N.)